
青年交流會討論香港中學文憑（附圖） 
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下稿代青年事務委員會發出： 

 

  青年事務委員會今日（九月十九日）在青年廣場舉辦青年交流

會，邀請了教育局局長吳克儉與年青人就「香港中學文憑－多元出路 

各展所長」交換意見。 

 

  吳克儉表示：「有賴教育同工的努力、學生的積極參與，以及社

會各界的支持，首個三年的新高中課程已順利完成，學生不但在學科

學習上有所裨益，亦透過『其他學習經歷』，培養個人素質和態度，

如責任感、尊重別人、溝通及協作能力，以達致全人發展。」 

 

  他說：「第一屆中學文憑考試亦已圓滿結束，不少首屆畢業生在

文憑試中獲取良好的成績。新學制為學生提供多元的升學和就業出

路，照顧學生的多樣性，畢業生們可按着自己的興趣、能力和抱負，

開展學習人生的新一頁。」 

 

  就新學制的未來發展，吳克儉表示：「教育局及香港考試及評核

局將會就今天所聽到年青人的聲音，連同從其他渠道所收集的意見，

作進一步研究及檢討，以完善新學制的安排。」 

 

  青年事務委員會主席陳振彬表示，青年事務委員會會繼續舉辦青

年交流會，邀請政府政策局代表出席，讓青年人更多與政府代表就他

們關注的議題進行交流。 
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